



Déclaration liminaire CTT Alpes Vaucluse du 14 avril 2017

M Le président,

Nous sommes aujourd'hui réunis pour donner notre avis sur la restructuration du STEMOM d'Avignon. Vous concéderez que ce CTT arrive trop tard car le projet semble déjà validé et finalisé par l'administration. Sachez M Le président que nous condamnons la méthode avec la plus grande fermeté. Vous venez de faire la parfaite démonstration que l'administration peut déplacer des agents sans aucune concertation préalable. Vous venez de démontrer que notre administration peut bafouer la compétence du CHSCT sans aucune difficulté. Vous venez de démontrer que le droit des agents de disposer de l'ensemble des informations les concernant n'était qu'une option. Vous venez de démontrer que le dialogue social n'est qu'une formalité, balayant ainsi d'un revers de main la représentativité des collègues.

Nous rappelons ici, que les organisations syndicales doivent obligatoirement être consultées pour un certain nombre de sujets et notamment ceux qui concernent les conditions de travail et leurs éventuelles modifications. A ce jour, nous notons que les organisations syndicales et le CHSCT n'ont toujours pas été entendus concernant les restructurations du STEMOM d'Avignon. Cette démarche démontre le très peu d'intérêt que vous portez au dialogue social et vient profondément réinterroger la place des syndicats au sein notre administration.

En l'état, comment allons-nous pouvoir nous prononcer sur un projet dont les documents sont loin de nous apporter les réponses que nous attendons encore.

Ainsi, nous demandons que le CHSCT se réunisse en session extraordinaire tels que les textes le permettent afin que son avis vienne éclairer les membres du comité technique.